



喜如嘉翔学校の最新情報をお届け！

ぶながや新聞



冬号

2025.12月発行

~地域の大切な文化を伝えてつなぐ~

「HONEN Fes!!!」今年も盛り上りました

フィナーレのカチャーシーではみんなで舞台に上がって大盛り上がりで終了したHONEN Fes!!!。このために来沖してBUNAGAYAに宿泊してくださったお客様もいて、ご近所から、遠方から、さまざまな属性の大勢の老若男女が参加してくれ、さながら拡大版豊年祭のような独自のイベントの形が定まっています。

今回のHONEN Fes!!!は、喜如嘉翔もとてもお世話になっている旅行会社エンデミックガーデンさんに所属する元気いっぱいのスタッフやその周囲の20代メンバーでほぼ作り上げていました。旧喜如嘉小学校体育館での開催になってから3年目、集落のなかでの開催にこだわり、お金を集め、みんなで何所もの豊年祭に通い、その映像を撮り編集し、若い世代目線で豊年祭の魅力について発信。地域の文化を学びながら自分たちの糧にしていく若いエネルギーから、手伝っていた私自身もたくさんパワーをもらいました。

初の試みとして名護や南城市から演者をお迎えし、より広いつながりができました。華やかさや洗練さのある都市からすると、素朴で人も少ないやんばるですが、こちらでやりたいというパフォーマーの方はありがたいことにとても多い印象です。人が減っていくなか、つながりを大切にし、伝え継いでいきたい。

「はじまりはやんばるから」。時代がそのことを思い出している気がします。

(喜如嘉翔代表 山上晶子)



スタッフコラム



観光・ガイド対応の石井です。
11月に遅めの夏休みを頂き、青森の旅へ。ずっと行きたかった奥入瀬渓谷と酸ヶ湯温泉へ。紅葉も見頃で人々にカラフルな森を堪能♪酸ヶ湯温泉もサイコーで、自分の中のBEST3に入る泉質。とても癒されました。

あまりに酸ヶ湯温泉が良くて帰る前にもう一度立ち寄ろうと向かうと、途中から雪が降り始め、あれよとい間に季節は冬へ。紅葉の秋と圧巻の雪景色を楽しませてくれました。やっぱり自然は最高♪



【喜如嘉翔学校・卒業？！】

2026年より個人事業に戻り、引き続き喜如嘉翔とも連携しながらガイドに勤しむ予定です。喜如嘉翔にお泊りの際はツアーもよろしくお願ひします。



喜如嘉翔ニュース

大宜味中学生の職業体験

宿BUNAGAYAでの職場体験は6室全部の掃除をやってもらい、きれいな部屋に戻してくれました。『掃除とは、お客様にとって大切な価値の回復作業です』と伝えたことを理解し、丁寧に実行する姿がとてもすばらしかった彼女たちでした。



●いつでもバイトに来てください!即採用です!!



カフェ クロニクル便り

黒糖カフェオレ

カフェクロニクルでは今秋から新メニューとして喜如嘉のノイベナ農園さんのティーダ黒糖を使用した『黒糖カフェオレ』が加わりました！



ティーダ黒糖の優しい甘さに心も体もほかに。さっそく大好評メニューとなっています。

冬季イベント情報（12～2月）

12/18～1/12 千支とアクセサリー展 @山原工藝店

作家さんが手がける「午（うま）」アイテムと個性豊かなアクセサリーが一堂に会する毎年恒例の年末年始グループ展。新年を景気づける一点をみつけてくださいね。



喜如嘉翔の仲間(テナント)・インフォメーション

NEW



ヤンバルテーブル ふかみどり

やんばるの恵みを、もっと多くの人に“見て、味わって”ほしい——。その思いから生まれた「ヤンバルテーブル ふかみどり」は、あえて料理のジャンルにとらわれず、やんばるの素材が一番輝く形を自由に探るレストランです。香りや音に耳を澄ませながら生まれる一皿は、やんばるそのものの味。これからどんな味と物語が紡いでいくのか、とても楽しみです。



2/7 精霊ブナガヤの春うたげ

桜が咲き誇る喜如嘉翔で、精霊たちとともに春の訪れをお祝いしましょう。インド、バリ、ハワイの古典舞踊がうたげを盛り立てます。

ガイド石井のアキサミヨな話

【青森旅でほっこりアキサミヨ】



旅の最終日、青森市内のホテル近くの居酒屋に入る。すると店員が『どこからですか?』と声をかけてくれた。

そして頼んだ一品に『沖縄→青森さ、よく来たの~』の文字が。最高のほっこり体験を味わいました。



※アキサミヨ：驚いた時などに使う沖縄方言



山原工藝店



カフェ クロニクル

営業時間 10:00-17:00

営業時間 11:00-17:00

L.O.16:30

【山原工藝店・カフェ クロニクル共通】

定休日 火曜日・水曜日

0980-43-0898

宿 BUNAGAYA便り

かっきー豊年祭で舞う!!



宿BUNAGAYAのスタッフかっきー（新垣）は、9/20に地元饒波区の豊年祭でペーチン（空手）の演舞に参加しました。空手経験がないためYouTubeを見ながらの自主練でしたが、幕開けの掛け声だけは気合を見せたのでした！『めーぬかりゆし！しつたいぼんぼん！しつたいぼんぼん！』」



↑化粧は年に一度のこの日のみ。50代から20代へ変身笑



宿 BUNAGAYA

電話対応 9:00-18:00

定休日 月曜日・火曜日



0980-43-0490

喜如嘉翔学校

沖縄県大宜味村
喜如嘉 2083



ホームページ